

En douze ans, l'ESL foot a remis 130 000 € à la Brise



L'ensemble des partenaires, lors de la remise du chèque. | OUEST-FRANCE

Vendredi soir, à Ti Lanvenec, Carole Rodriguez, de l'ESL foot, a fait le bilan des douze années du challenge Quentin, un tournoi de foot qui permet, tous les ans, de faire des dons à l'association la Brise (Bretagne réseau interdisciplinaire de soins pour enfants). Cette année, un chèque de 6 600 € a été remis à cette association représentée par le docteur Philippe Le Moine, Véronique Laouanan, puéricultrice, et Maryse Baufreton, bénévole d'accompagnement.

Carole Rodriguez a annoncé que 2018 serait la dernière année de ce challenge. Celui-ci a permis de récolter pendant ces douze années la somme de 130 000 € entièrement remise à la Brise dont le premier objectif est la création d'une chambre palliative au CHU Morvan.

Le docteur Lemoine a annoncé que cette chambre, tant attendue, était enfin opérationnelle, et a déjà accueilli ses premiers patients. Il a également fait le point sur l'utilisation des fonds reçus pendant toutes ces années, qui ont permis le maintien des véhicules des puéricultrices pour les visites à domicile, et la formation des bénévoles d'accompagnement, ainsi que de la musicothérapie pour les enfants.

L'ESL foot continuera à aider la Brise avec d'autres d'animations à venir.